

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Lois du jeu : les arbitres gabonais édifiés sur les dernières modifications

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fégafoot, avec l'appui de la Fifa et de la Caf, a récemment organisé, au Centre technique de Bikelé, un stage de renforcement des capacités à l'intention de trente arbitres venus de tout le Gabon. Sous la supervision du responsable de l'arbitrage pour l'Afrique francophone, le Rwandais Nkubito, assisté de la Tunisienne Hannachi (préparation physique), les arbitres gabonais, cinq jours durant, ont été édifiés sur les changements et autres modifications intervenus dernièrement au niveau des lois du jeu. S'agissant, par exemple de la loi 11 consacrée à la position de hors-jeu, le texte amendé indique désormais que "les mains et bras de tous les joueurs, y compris les gardiens de but, ne sont pas pris en compte. Afin de pouvoir déterminer une position de hors-jeu, la limite

supérieure du bras est le bas de l'aisselle".

S'agissant de la loi 12 relative aux fautes et incorrections, l'ancienne loi disait : "Il y a faute si un joueur touche délibérément le ballon du bras ou de la main, avec mouvement du bras ou de la main vers le ballon; marque directement de la main ou du bras, même de manière accidentelle". Le même article amendé est désormais ainsi libellé : "Tout contact entre le ballon et le bras ou la main d'un joueur ne constitue pas nécessairement une infraction. (...) Il y a faute si un joueur touche délibérément le ballon du bras ou de la main, avec mouvement du bras ou de la main vers le ballon..."

Au terme de la formation, le président de la Commission infrastructures et finances de la Fégafoot, Edgard Moukoubi, tout en félicitant les différents séminaristes, a rendu un vibrant hommage au président Pierre-Alain Mounguengui, qui



Photo de famille à l'issue du stage.

a fait de la formation des arbitres gabonais une de ses priorités. "Je note l'intérêt du président Pierre-Alain Mounguengui qui

a suivi, de là où il se trouve, le déroulement de ce stage qui s'inscrit dans l'accompagnement permanent de la Linaf quant à

l'organisation des compétitions d'élite", a indiqué le président de la Commission infrastructures et finances de la Fégafoot.

LU DANS LA PRESSE

FOOT-AFRICA

MONDIAL 2022 : L'AFRIQUE CRÉDITÉE DE... 0 % DE PROBABILITÉ DE VICTOIRE

Le spécialiste des statistiques sportives "Opta" a présenté cette semaine une évaluation des chances des différentes sélections qui prendront part au Mondial 2022 au Qatar du 20 novembre au 18 décembre prochains. Cette évaluation a été effectuée en se basant sur des données analysées par les algorithmes de l'intelligence artificielle (IA), précise l'entreprise anglaise. Ainsi, et selon "Opta", les chances de l'Afrique à la grand-messe du football mondial sont quasiment nulles ! Les cinq sélections africaines ont toutes été créditées de... 0 % de probabilité de victoire finale à la Coupe du Monde 2022.

FOOT-AFRICA

AFFAIRE ALGÉRIE-CAMEROUN : LE QATAR FAIT UNE GRANDE ANNONCE !

Plus aucun doute ! Les Lions Indomptables seront bel et bien présents à la compétition reine en novembre prochain. En effet, les organisateurs de la Coupe du Monde 2022 au Qatar ont coupé court à toute spéculation en affichant cette semaine plusieurs posters géants du gardien international camerounais André Onana dans les rues qataries pour la promotion de la compétition reine.

FOOT-AFRICA

NANTES-PSG : "KYLIAN, UN MAILLOT OU UN SORT", UN SUPPORTER NANTAIS FAIT LE BUZZ

Impliqué malgré lui dans la sulfureuse affaire Pogba à cause d'une histoire de marabout, la superstar du PSG, Kylian Mbappé, a vu cette polémique le poursuivre d'une manière amusante ce week-end, sur la pelouse du FC Nantes. En effet, dans les gradins, un supporter nantais s'est fait remarquer d'une manière très originale en affichant une pancarte qui était destinée au numéro 7 parisien : "Kylian STP, un maillot ou un sort #Marabout", peut-on ainsi lire sur la banderole.

Gabonais de l'étranger : première de Bouanga et déjà homme du match

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

Denis Bouanga (Los Angeles FC/USA) : pour son premier match en Major League Soccer (MLS) aux États-Unis, le Gabonais a non seulement obtenu son premier succès face à Real Salt Lake (2-0), mais a été surtout désigné d'entrée homme du match.

Didier Ndong (Dijon/France) : coleaders avec Caen il y a encore une semaine, le DFCO a été depuis rétrogradé à la 8e place après deux défaites de rang face à des adversaires supposés moins forts. D'abord contre Annecy (0-2, 6e journée), puis devant Bastia (0-1, 7e journée de Ligue 2). Le Gabonais était titulaire lors de cet échec.

Johan Obiang (Caen/France) : le club enchaîne un troisième match sans victoire en perdant face au Havre (2-1). Les partenaires d'Obiang ont réduit l'écart dans le temps additionnel, mais il était trop tard pour le Gabonais et ses partenaires pour espérer prendre un point. Titulaire, Obiang et Caen sont désormais 4e de Ligue 2.



Premier match titulaire pour le Gabonais et déjà homme du match.

Jacques Ekomie (Bordeaux/France) : grâce à leur victoire 3-1 lors de la 7e journée aux dépens de Paris FC, porté par leur attaquant nigérian Josh Maja auteur d'un triplé, les Girondins d'Ekomie, titulaire, s'emparent du fauteuil de leader de Ligue 2. **Eneme Ella (SCO d'Angers/France) :** en repartant de Lyon avec un nouveau suicide défensif (5-0), le SCO flirte dangereuse-

ment avec la dernière place. Un juste reflet des lacunes criantes qui s'étalent journée après journée. Le Gabonais était absent. **Jim Allevinah (Clermont/France) :** Clermont a obtenu une précieuse victoire le week-end dernier face au promu toulousain (2-0), lors de la 6e journée de Ligue 1. Le Gabonais a été remplacé par Muhammed-Cham (72e).